

Dä schnällscht Brüttiseller 2018

Ein vielseitiger Wettkampftag

Die Planungsarbeiten sind abgeschlossen. Alles ist bereitgestellt, damit auch in diesem Jahr «Dä schnällscht Brüttiseller» ein gelungener Anlass für Kinder, Eltern, Verwandte und Bekannte wird.



Der Turnverein Wangen-Brüttisellen als Organisator freut sich schon jetzt auf viele Teilnehmende und grossen Publikumsandrang. Am Sonntag ist es wieder soweit. Auf dem Areal des Schulhauses Steiacher wird der Laufwettkampf über 80 Meter ausgetragen. Startberechtigt sind alle Kindergärtner, Schülerinnen und Schüler in der

Gemeinde Wangen-Brüttisellen mit den Jahrgängen 2002 – 2014 sowie Kinder von auswärtigen Mitgliedern des TV Wangen-Brüttisellen.

Auch in diesem Jahr erhält traditionsgemäss jedes teilnehmende Kind ein T-Shirt mit Aufdruck «Dä schnällscht Brüttiseller 2018» sowie eine Zwischenverpflegung.

Dank den Hauptsponsoren, der Zürcher Kantonalbank, Insekta GmbH und aqua-life sowie vielen